■ cérémonie

L'adieu émouvant à Marius Autran

HER après midi le froid sévissait non seulement par la température ambiante, mais aussi et surtout dans le cœur de ses proches et amis.

Ils étaient nombreux à s'être rassemblés autour de l'urne funéraire contenant les cendres de Marius Autran placée devant la porte principale du cimetière.

Un dernier hommage à cette figure locale disparue samedi dernier dans sa 97° année. Parmi la foule, on reconnaissait Jean Passaglia, une délégation du conseil municipal emmenée par Gabriel Jauffret premier adjoint représentant le maire, mais encore d'autres élus, Patrick Martineng, Marc Vuillemot, et bien entendu d'anciens combattants et résistants côtoyant de nombreux élèves de « l'homme de Chateaubanne ».

Tour à tour, faisant face à Jean-Claude Autran fils du défunt et sa famille, Fran-



Un hommage a été rendu à Marius Autran, à l'entrée du cimetière en présence de sa famille et de nombreux amis. (Photo Dominique Leriche)

cisque Luminet, Josette Vincent, Gabriel Jauffret dont Marius Autran avait êté l'enseignant à Martini, Jacques Girault historien qui lut une lettre d'Henri Tisot et enfin Jean Arèse, retracèrent la vie bien remplie de leur ami, rendant un vibrant hommage à cet homme qui a marqué son époque. « Ses leçons nous ne les oublierons pas, son histoire nous la raconterons » a parfaitement résumé Josette Vincent. La cérémonie s'achevait en musique,

La philharmonique La Seynoise, sous la direction de Jean Arèse interprétant un andante de Gounod suivi du Chœur des esclaves, extrait de Nabucco de Verdi, dont raffolait Marius Autran.

CH.P.